

Ausflug nach Binn

Binn ist bekannt für seine Mineralien – 19 davon findet man ausschliesslich auf Binner Gemeindegebiet. Ausserdem gibt es in Binn noch zwei Berufsstrahler – Kristallsucher, die von ihrem Beruf leben können.

Neben den vielen alten Holzhäusern gibt es in Binn die berühmte steinerne Bogenbrücke über die Binna von 1564.



Beste Ausgangspunkt für einen Ausflug nach Binn:
Ferien im Chalet Schneebutz, Claudia und Lars-Heinz Scherrer, 079 442 64 84



Trollblume – *Trollius europaeus*

Beste Ausgangspunkt für einen Ausflug nach Binn:
Ferien im Chalet Schneebutz, Claudia und Lars-Heinz Scherrer, 079 442 64 84